

En la décima conferencia, que se celebra en los Llanos del Yarí, alias 'Pablo Catatumbo' pronosticó una refrendación sin obstáculos entre las filas de la guerrilla. Sin embargo, aún falta la votación final.

En la que se espera sea la última conferencia de las FARC, Jorge Torres Victoria, alias 'Pablo Catatumbo', aseguró que los guerrilleros han respaldado los acuerdos de paz de "manera unánime".

Aunque las palabras del comandante guerrillero son contundentes y están soportadas en las intervenciones que han hecho las delegaciones, alrededor de 50, aún falta la votación final.

Precisamente este es el propósito de la décima conferencia de la guerrilla, que se realiza en Los Llanos del Yarí: socializar y refrendar los acuerdos alcanzados en La Habana, así como diseñar su propuesta política.

En la conferencia, instancia donde las FARC toman decisiones estratégicas sobre su funcionamiento, previsiblemente aprobarán el acuerdo de paz alcanzado en los diálogos de Cuba, así como la renuncia a la lucha armada y su transformación en un "movimiento o partido político", según explicó 'Timochenko'.

Desde el primer día de la conferencia 'Timochenko', el máximo líder de las FARC, insistió a sus filas para que aprobaran lo pactado en La Habana. "Hay todo un pueblo que lleva 52 años a la espera de la paz y que ha batallado por eso (...) Nuestro compromiso indeclinable con ese pueblo debe ser ratificado", sostuvo.

Se espera que en los próximos días se realice la votación en la que los guerrilleros decidirán oficialmente si apoyan o no lo acordado en La Habana.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/conferencia-farc-2016-guerrilla-aprobaria-los-acuerdos-de-paz/494398>